

Ressort: Politik

Schäfer-Gümbel verlangt klarere Abgrenzung der SPD von den Grünen

Wiesbaden, 21.10.2018, 09:43 Uhr

GDN - Hessens SPD-Spitzenkandidat Thorsten Schäfer-Gümbel hat eine klarere Abgrenzung seiner Partei von den Grünen angemahnt. "Die SPD muss Schluss machen mit der Arbeitsteilung vergangener Jahre, wonach die Grünen fürs Klima zuständig sind und die SPD für Arbeitsplätze", sagte Schäfer-Gümbel dem "Tagesspiegel" (Sonntagsausgabe).

Arbeit und Umwelt gehörten zusammen. Der SPD-Bundesvize warf den Grünen inhaltliche Konturlosigkeit vor: Es sei unklar, wofür die Partei inhaltlich stehe. "Die Parteichefs Annalena Baerbock und Robert Habeck strahlen ein bisschen Lifestyle aus, aber sie drücken sich um schwierige Entscheidungen", sagte Schäfer-Gümbel.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-113844/schaefer-guembel-verlangt-klarere-abgrenzung-der-spd-von-den-gruenen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com